

Dos estudiantes de la UTP ganan Beca Eiffel

La Universidad Tecnológica de Pereira recibe otra buena noticia, en medio de este momento convulsionado que vive el país y el planeta; dos estudiantes de nuestros estudiantes han sido seleccionados como beneficiarios de la competitiva Beca Eiffel otorgada por el Gobierno francés.

Esto le permitirá a Carlos Mario Montaña Acevedo, estudiante del programa de Ingeniería Mecánica, adelantar sus estudios de doble diploma en IMT Mines Albi y, a Mateo Villada Martínez, estudiante del programa de Ingeniería Industrial, la doble titulación en ENIM Université de Lorraine.

Carlos Mario es estudiante de los semilleros de francés, programa auspiciado por la universidad y desarrollado con la Alianza Francesa de Pereira. Mateo también es estudiante de los semilleros de francés y además está becado por la Embajada de Francia para llegar al nivel C1 de francés, también fue uno de los estudiantes que se graduó y recibió su diploma de la Alianza Francesa de Pereira, durante la visita del Embajador de Francia Sr. Gautier Mignot a Pereira en diciembre pasado.

Este trabajo institucional articulado tiene como propósito apoyar a nuestros estudiantes, para generar resultados que enriquezcan su perfil personal y profesional y fortalezcan los vínculos y la visibilidad académica de la universidad.

Fuente:

<http://www2.utp.edu.co/pdi2009-2019/noticias/dos-estudiantes-de-la-utp-ganan-beca-eiffel>